

La Ciudad potenciará la difusión de la revista del Campus 'Publicaciones'

El acuerdo contempla el apoyo institucional local durante cuatro años por lo que la publicación fortalece su imagen a nivel nacional e internacional contando con artículos en varios idiomas



A finales de mes verá la luz el último número de esta revista

Por Daniel Sola

La Consejería de Educación y Colectivos Sociales firmó y la Universidad de Granada firmaron ayer un convenio para la subvención en la edición de la revista 'Publicaciones', que sale a la luz una vez al año.

Este acuerdo tiene una duración de cuatro años y un presupuesto de 2.797,60 euros. De esta forma Educación ayuda a la publicación de la revista y se beneficia de la gran difusión que tiene en el ámbito nacional e internacional, gracias a que se distribuye en Sudamérica y también a varios puntos de la geografía europea.

El consejero de Educación de la Ciudad Autónoma, Antonio Miranda, destacó que este convenio de colaboración ayudará a esta revista, que se ha convertido "en un sím-

bolo importante de la Facultad de Educación y Humanidades".

Asimismo, el delegado del Rector de la UGR en Melilla, Sebastián Sánchez, destacó la "colaboración interinstitucional, especialmente importante en la época de crisis ya que así se rentabilizan los recursos con que se tienen".

Sánchez mostró el número 0 con el que se estrenó la revista y recordó el "muchísimo trabajo" que llevaba sacarla a la luz en sus inicios. Hay que recordar que la publicación salió por primera vez en febrero de 1981.

"Elaborar la revista, escribirla, maquetarla y distribuirla era muchísimo trabajo, pero gracias a la colaboración de muchas personas se ha llegado al número 42", rememoró el académico.

Apuntó que 'Publicaciones' goza-



Las instituciones del convenio posaron con la revista 'Publicaciones'

ba de un gran nivel que le hacía estar en muy buena posición en los rankings de evaluación de investigación científica.

La decana de la Facultad de Educación y Humanidades, Carmen Enrique Mirón, destacó que la colaboración permite "construir ciudad y sociedad, que es de lo que se trata cuando se habla del ámbito universitario".

La actual directora de la revista, Amaya Epelde, aclaró que los objeti-

vos para la revista, cuyo número 42 saldrá a finales de este, se basan en "la internacionalización de la revista".

Reflejo de esta internacionalidad es que cuenta con artículos en español, inglés y francés, algo que se ha convertido en un requisito a la hora de poder publicar en dicha revista.

En el número que se publica a finales de mes, se podrán leer siete artículos, cinco de ellos fuera del

ámbito de la UGR y de esos cinco, dos son en inglés. Habrá una entrevista hecha a un profesor inglés por una docente de la universidad nazarí.

Esta próxima tirada contará con alrededor de 350 número, que tendrán aproximadamente 200 páginas.

Epelde avanzó que a partir del número 43 se cambiará tanto la portada como la contraportada para reflejar el apoyo de la Ciudad Autónoma.

**POR PRIMERA VEZ
EN MELILLA
PREPARAMOS PARA LA
OBTENCION DE
CERTIFICACIONES
DEL MCERL
EN FRANCÉS**

DELF | DELF Junior · A1-A2, B1-B2

(diplôme d'études en langue française)

DALF · C1-C2

(Diplôme approfondi de langue française)

TCF (Test de connaissance du français)

Exámenes oficiales del
Ministerio de Educación Francés

**PRUEBA
DE NIVEL
GRATIS**

Con la colaboración de
Alliance Française de Málaga

CENTROS D2
FORMACIÓN Y ESTUDIOS

Educación revisará las prácticas becadadas para darle "otro enfoque"



La Consejería alberga a varios alumnos con prácticas becadadas

Este ámbito implicó a 140 alumnos entre los distintos organismos

Por Daniel Sola

La Consejería de Educación y la Facultad de Educación y Humanidades acordaron revisar el programa de prácticas becadadas, por las que los alumnos realizaban sus primeros pasos profesionales en distintos organismos de la ciudad.

En la reunión, mantenida el pasado mes de octubre, se abordó este tema que involucró el año pasado a 140 estudiantes de Educación que trabajaron en centros de Primaria, la propia Consejería o ASPANIES.

Miranda apuntó que se pretende dar "un enfoque distinto" a este programa que contó el año pasado con un presupuesto cercano a los 220.000 euros.

Asimismo, destacó que se analizaron varios proyectos educativos

para el curso que viene.

Entre estos, cabe destacar las becas Erasmus, responsabilidad de la Universidad de Granada pero que podría contar con una mayor ayuda de la Ciudad Autónoma. Además, la investigación tendrá su papel relevante gracias al proyecto de Educación Social y a otro de Investigación, que contó con un presupuesto de 14.000 euros.

El consejero de Educación se mostró abierto a todo tipo de actividad a realizar entre la Ciudad Autónoma y la entidad universitaria.

De este modo, se estrechará la colaboración entre las dos instituciones educativas de la ciudad, y que promueven la investigación como forma de seguir avanzando educativamente.

PRISA | TV3

EL LARGUERO. SOÑEMOS CON EL DEPORTE.

LA BANDA
SONORA
DEL
DEPORTE.

CADENA
SE2

SER 1485 AM
MELILLA

WWW.CADENASE2.COM



Jordi Martí

Asolino Fuerte

Perico Delgado

Santi Calizares

Kiko

Nencete

Juanma Trueba

José Ramón de la Morena

Jorge Valdano

Carlos Busbilla

David Alonso

Meldini

Rodrigo Besa